



N.Réf. : 6070-_____/dassps-dir

COMMUNIQUE

La Province Nord informe la population de la commune de Poindimié qu'aucun médecin ne sera disponible au dispensaire de Poindimié durant la période suivante du **lundi 07 février 2022 au vendredi 18 février 2022**.

➤ **Néanmoins, les soins infirmiers seront maintenus aux heures habituelles.**

En cas d'urgence veuillez contacter le SAMU « centre 15 », ou vous rendre au Centre hospitalier de Poindimié (tél : 42.66.66).

Un retour à la normal est prévu à compter du lundi 21 février 2022.

La province Nord s'excuse auprès de la population des désagréments occasionnés par ce fonctionnement.

**La secrétaire générale adjointe
de la province Nord**

Gisèle HMAKONE